
令和２年度 大阪府立福泉高等学校 第 2回 学校運営協議会   議 事 録  

                                                 令和２年 10月３１日  １1：００～ 於：校長室     

      ※委員（敬称略）                          ※事務局 

氏名 所属  氏名 校務分掌等 

山 田  博 前帝塚山学院大学AO  村 田 幸 男 教頭 

佐 野 將 哉 ハートピア泉北 施設長  増 田  実 事務長 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会  花 城 三 喜 首席 

島 木 伸 也 堺市立福泉中学校 校長  谷 口 政 人 教務部長 

西 村  恵 PＴＡ会長  西 川 道 治 生活指導部長 

西 口 尚 志 同窓会会長   山 本 勝 久 進路指導部長 

西 浦 達 雄 放送芸術学院専門学校  大 木  茂 生徒会部長 

 

※ １年生文化祭企画「クラス T シャツコンクール」 審査 

      校内野外ステージにて、学校運営協議会委員の方々に企画見学と審査・表彰をしていただきました。 

１ 学校長挨拶 

      コロナ禍にあって、ようやく学校が平常を取り戻しつつあると言える。しかし、失ったものも多く、卒業進級 

      に向けて、この後しっかりとケア・サポートしていきたい。 

  ２ 委員長挨拶 

      コロナ禍において、マスクを着用していない生徒等の話題が耳に入ってくるが、先生方は日々相当の苦労 

      を強いられていることと思う。引き続きがんばっていただきたい。応援しています。 

  ３ 学校経営計画進捗状況 ［学校長］ 

  ・教員間のオープンクラス、他校授業見学等、わかりやすくより良い授業づくりを推進していきたい。コロナ休 

   校時の WEB 授業づくりは、先生方にとってわかりやすさの工夫を考える良い機会となった。 

  ・進路関係では、就職内定において苦戦している。分析しながらフォローアップしていきたい。 

  ・遅刻数減少の取組みは、引き続き重要な課題である。 

     ・新入生の部活動加入に関しては、６月スタートの今年度は加入率は上がっていない。一方で部員数が 

      増加した部もあり、生徒の居場所づくりの観点からも、今後の呼びかけが期待されるところ。 

     ・学校ＨＰやブログでは、行事報告や雑感など多彩な内容の記事を発信している。 

     ・インターンシップについては、コロナウイルス感染症予防の観点から、今年度は見合わせている。別の形で 

      の交流が欲しいところ。  

     ・グアムの修学旅行は、今年度入学生から再開の予定である。 

     ・職員朝礼の際に連絡用紙を活用し、連絡情報の共有をしている。  

     ・学校の中長期的な課題や方向性を協議し「福泉ロードマップ」を作成する。 等 

  ４ 今年度の取組み状況について  ［事務局］ 

     ・生徒会部：コロナの影響で行事を一から組み直さなくてはならなかった。こうした状況の中、本日文化祭 

      を迎えられほっとしている。 

     ・進路指導部：就職試験が一か月後ろ倒しになったことが最大の変化である。コロナの影響は大きく、求 

      人数は３割減・一次合格率 65％と、昨年比でも厳しい結果となっている。進学希望者の数は例年より 

      少ない。継続して指導していく。 

    ・生活指導部：２・３年生が例年より落ち着いている。１年生も、次第に学校生活になじんできている。 

      ・教務部：コロナ休校等で落ち着かなかった１学期ではあったが、２学期に入って通常が戻りほっとしてい 

      る。今後は、新しいカリキュラムの骨子づくりにも取り組んでゆく。 

     ・事務室：各種改修工事がすすんでいる。ブロック塀をフェンスに替える工事は終了し、この後、体育館の 

     空調工事がひかえている。トイレ改修は、コロナ禍の影響もあり先送りとなった。 

 



     ・教頭：10月に行われた「稲刈り実習の授業」、「教職員向け防災研修」での避難所用間仕切りづくり、ハ 

      ートピア泉北から「100冊図書寄贈」、文化祭における「サッカー部のキックボード作成の取組み」、「学校 

長ブログ記事(福泉だより)」、等を紹介。 

 

 ５ 保護者からの意見書について   特になし 

 

 ６ その他 

   ・委員：薬物乱用防止の呼びかけや対策はどのようにしているか。昨今、高校生にも薬物の危険性が浸透し 

       ているという話を聞く。今の子どもたちは大麻等の薬物を軽く考えているように思う。この背景には、合法 

       化している国の話が安易に伝わっている影響もある。 

   ・委員：今後５Ｇが進み、ＴＶがメディアの主役でなくなる時が来ると思う。これからの時代は、先生も含めて 

「ＩＴ」にもっと強くなっておくといいと思う。このことは、就職内定にも有利にはたらく。 

   ・委員：ＨＰにおいて、和暦・西暦・在籍〇期等の混在が気になる。また、ＨＰの内容が少し堅い印象を受け 

        る。動画等を取り入れ、若い世代に適したものにしてはどうか。 

   ・委員：生徒たちはマスクを着用しているか。  

→着用を常に呼び掛けている。所持していない生徒には貸出している。 

   ・委員：先生たちの研修はどうなっているか。  

→当初ＷＥＢでの研修がほとんどだったが、対面型も始まっている。 

   ・校長：答案紛失が中間考査で起きた。教育庁の指示のもと対応しているところ。また、８月初め、休校措置 

には至らなかったが、教員数名がＰＣＲ検査で陽性になった。今のところ生徒からはまだ PCR検査陽 

性の報告は受けていないが、府立学校では休業が出ている。 

 

 ７ 巡回  文化祭各会場の様子の見学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


